



info AS Volley

publié le 14/02/2019

Mercredi 13 février, deux équipes du collège ont participé aux finales de district de volley-ball :

- ▶ les benjamins après une défaite en demi-finale ont su redresser la barre pour remporter la 3ème place. Malheureusement cela ne suffira pas pour les qualifier aux finales départementales.
- ▶ les minimes filles, remportent leur demi-finale mais cèdent ensuite en finale contre l'équipe de Fabre au terme d'un beau match : on a pu voir les progrès réalisés. Elles se qualifient ainsi pour les finales départementales mais ne pourront y participer en raison du voyage à Santander.

Bravo aux deux équipes : je les félicite pour leurs progrès, leurs résultats et leur attitude au cours des compétitions.

Prochain entrainement : mardi 05 mars 2019

Prochaine compétition pour toutes les équipes sur le sable de Chatellaillon le 15 mai 2019.

Portfolio



Académie
de Poitiers

Avertissement : ce document est la reprise au format pdf d'un article proposé sur l'espace pédagogique de l'académie de Poitiers.

Il ne peut en aucun cas être proposé au téléchargement ou à la consultation depuis un autre site.